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1  Madame Lise Béland 
 
 

  1 – Remerciements : 
Remercie pour les toilettes publiques. 
 
2 – Rappel historique piétonnisation : 
Déplore le bruit généré par l’événement « Carnaval des 
couleurs » alors qu’en général la cohabitation des 
festivaliers et des résidents se passe très bien. 
 

 
 
Mairesse : Nous  sommes  très  au  fait  des 
problèmes  qui  ont  été  occasionnés  par  ce 
festival.  IL est  important pour nous de  trouver 
un équilibre entre habiter et festoyer. 
 
 

RÉPONDU EN SÉANCE 

2  Monsieur Gérald Lemay 
 

  1. ‐ État du trottoir côté est, sur la rue Fullum, entre Sainte‐
Catherine et De Maisonneuve : 
Demande un suivi sur le déneigement adéquat. 
 
 
 
 
2. ‐ Regroupement des requêtes sur ce tronçon de 
trottoirs : 
Dépose un cahier de charge à ce sujet et demande qu’un 
suivi soit fait. 
 
 

Mairesse : La saison hivernale fut très difficile et 
nous  nous  assurons  que  cette  saison  le 
déneigement se fasse de façon plus efficace. Les 
contrats  sont  déjà  donnés  à  une  autre 
compagnie et nos équipes  locales  vont donner 
du renfort. 
Mairesse : Oui,  cela  nous  tient  à  cœur. 
Certaines  demandes  demanderont  plus  de 
temps  que  d’autres.  Madame  Sophie 
Mauzerolle est la voie de transmission pour vos 
demandes. 
Alain Dufresnes : Nous avons fait beaucoup 

RÉPONDU EN SÉANCE 
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Dépôt de document  de  changements  cette  année.  Nous  avons 
des  équipes  en  opération  dès  5  h.  le 
débarcadère sera fait au printemps. 

3  Monsieur Victor Platon 
 

  Jeu (plateau) des hauteurs : 
Demande pourquoi les tours sont toutes de hauteurs égales. 
Prône plus de diversité dans les hauteurs des tours. 

Marc  Labelle  : Propose  au  citoyen  de  les 
accompagner  durant  une  journée. Nous  allons 
vous  expliquer  les  fondements  du  Plan 
d’Urbanisme. 

RÉPONDU EN SÉANCE 

4  Monsieur Danny Séguin 
 

  Retrait des calèches : 
Demande s’il y aura rachat des permis de calèche. 

Alain  Dufort : Aucune  compensation  n’est 
prévue  dans  le  règlement.  Aucune  obligation 
juridique de la Ville. 
 
Mairesse : Nous  vous  avons  donné  l’avis 
longtemps  d’avance.  Nous  pouvons  nous 
rencontrer, mais la réponse sera la même. 
 

RÉPONDU EN SÉANCE 

5  Monsieur Karim Kammah 
 

  Délai pour sécuriser les intersections dangereuses : 
Demande quel délai se  fixe  l’arrondissement pour sécuriser 
les intersections dangereuses. 
 
 

Mairesse : il n’y  a pas de délai prescrit, mais  il 
est  de  notre  volonté  de  procéder  le  plus 
rapidement  possible.  Nous  saisissons  les 
opportunités lorsque l’on refait les rues. 
 

RÉPONDU EN SÉANCE 
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Obligation de fournir un détour piéton et cycliste sécurisé : 
Demande  si  on  pourrait  exiger  des  contractants  qu’ils 
fournissent un détour piéton et  cycliste  avant  l’octroi d’un 
permis. 

 
Mairesse : Oui, c’est ce que nous ferons. 
 
Alain  Dufort :  Oui  ce  sera  une  condition  de 
l’émission du permis et ce sera  la responsabilité 
du  demandeur  de  permis.  L’équipe  mobilité 
sera  appelé  à  s’assurer  que  la  réalisation  est 
conforme à ce qui est sur les plans. 

6  Madame Halah Al‐Ubaidi 
 

  Bruit  causé  par  des  travaux  et  par  des  travaux  sur 
l’autoroute 20 et sur la voie ferrée (de minuit à 3 h) : 
Demande ce qui peut être fait et à qui s’adresser. 

Cathy Wong :  Selon  le ministère du Transport, 
les  travaux  sont  censés  être  terminés.  Nous 
cherchons la source du nouveau bruit. 
Alain  Dufort :  Suggère  qu’une  vigie  soit  faite 
afin de trouver la source du bruit. 

RÉPONDU EN SÉANCE 

7  Monsieur Robert Hajaly 
 

  1. ‐ École publique dans Peter‐McGill : 
Suggère qu’une  rencontre soit organisée entre  la mairesse, 
la commissaire scolaire et un membre du gouvernement afin 
que le dossier sur les écoles publiques avance. 
 
 
 
2.  –Consultation  publique  pour  les  travaux  sur  la  rue 

Mairesse : La  nature  de  mon  travail  est  de 
représenter  les  citoyens.  Nous  avions  déjà 
discuté  sous  l’ancien  gouvernement  et  leur 
volonté  était  d’acquiescer  à  nos  demandes  de 
nouvelles  écoles,  mais  nous  devons  attendre 
que le nouveau gouvernement soit installé. 
 
Mairesse : Notre façon de faire est de consulter 

RÉPONDU EN SÉANCE 
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Sainte‐ Catherine 
Demande  s’il  y  aura  consultation  publique  concernant  les 
travaux sur la rue Sainte‐ Catherine. 
 

les citoyens. 

 


